

Todo lo que tu wedding planner te debe decir en la primera cita

La primera cita con tu Wedding Planner es vital, es la clave para decidir si te quedas con él/ella o no. Esto es todo lo que debe decirte.

POR CECI PINEDA

Después de horas de búsqueda en la web para decidir el lugar de la boda, el proveedor de arte floral, música, alcohol, invitaciones y más, seguramente te topaste no con una, con 109987654467 opciones en el mercado. Es aquí donde te das cuenta que tu trabajo actual y múltiples ocupaciones durante el día te impiden estar al pendiente de la boda como tú quieres, por lo que decides contratar un Wedding Planner. Te entiendo, hay otras 87655 opciones más en el mercado, pero **al ver su trabajo te enamoras de un par y decides tener una cita con ellos**, te asesoras con tus amigas y primas que ya se casaron para saber qué esperar de sus servicios, pero al final tampoco tienes una idea de cómo trabajan.

¡Tranquila, respira y sigue leyendo! **El día de hoy te contaré TODO lo que tu Wedding Planner te debe decir en la primera cita**, para que así puedas saber si estás tratando con un profesional que verdaderamente te solucionará la vida. ¡Imprime este post y llévalo a tus citas con ellos!

Romper el hielo

Es importante que, como cliente, también analices al Wedding Planner, sí, el /ella también lo estará haciendo contigo, revisa cómo rompe el hielo contigo, qué tan confiado está y qué tan a gusto se está sintiendo con tu estado de ánimo; esto es básico pues estará contigo en momentos de felicidad y otros tantos de enojos y preocupaciones, **la forma en la que interactúa contigo reflejará la confianza que en los próximos meses le tendrás.**

Llevando la cita

Lo ideal es que él/ella te pregunte primero todo lo que necesita saber de tu boda. Un Wedding Planner bien preparado lleva consigo un cuestionario elaborado que le permita llevar la cita de una manera natural, como si estuvieras platicando de la boda con tu mejor amigo/a, es importante que revises si él/ella entiende lo que quieres, **él/ella debe proponer, no sólo escuchar**, analiza su cartera de proveedores (te los va diciendo en la charla), con sus palabras y forma de ser te darás cuenta qué tanta experiencia tiene en el mercado y qué propuestas creativas puede tener para el mejor día de tu vida.

Su oportunidad

Una vez que te escucha y va proponiendo poco a poco, es su turno para darte su comercial. Esta parte de la cita es básica, porque aquí te darás cuenta si en la media hora en la que estuviste hablando él/ella, pudo captar tu estilo y sobre todo adaptarse a tus necesidades. **Un Wedding Planner profesional no alardea de sus certificaciones**, no te muestra todos sus diplomas, es más, muchas veces ni siquiera es necesario que veas fotos con el/ella de su trabajo, pues sabe perfecto que tú lo *stalk*aste desde el día uno en que te lo recomendaron.

Cuando él/ella habla de su trabajo, **debe transmitir todo lo que su marca representa**: si es apasionado/a te lo dejará muy en claro, si ha hecho bodas con el estilo que tú buscas, te lo demostrará con hechos, incluso si está dispuesto a adaptarse a tus necesidades y presupuesto te lo dirá inmediatamente. Un Wedding Planner ético te dirá qué sí y qué no, te aterrizará, no te hará crear más castillos en el cielo, **será realista, un tanto crudo pero sobre todo honesto**, te mandará un **contrato con cláusulas a cumplir por parte de ambas partes**. Un Wedding Planner con experiencia manejará sus procesos al 100% y te contestará con seguridad todas tus dudas referentes a sus honorarios, formas de pago y contrato.

Cerrando la cita

Una vez aclarados varios puntos, la forma en la que cierra la cita es fundamental, **te puedes dar cuenta qué tan comprometido o no está con la planeación de tu boda**, revisa su lenguaje corporal, sus gestos, sus actitudes, ¡¡si se emociona al igual que tú, te demuestra su profesionalismo y aparte se adecua a tu presupuesto no lo dejes!! **¡Cásate con él!** Lo ideal es que salgas de esa primera cita con una gran sonrisa, un sentimiento de alivio y sobre todo con la seguridad de haber encontrado a esa persona que hará la planeación de tu boda toda una experiencia.

Bien, como puedes ver, **la primera cita con tu Wedding Planner es vital, es la clave para decidir si te quedas con él/ella o no**, sólo te puedo decir una cosa más: tu forma de ser debe hacer “click” con la de él/ella, no puede caerte mal desde el día uno, estarás platicando los próximos 8 o 12 meses día, noche y madrugada, así que ¡piénsalo!

Fuente: <https://www.zanky.com.mx/p/todo-lo-que-tu-wedding-planner-te-debe-decir-en-la-primera-cita>